



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 24 de Febrero de 2023 – N.º 1463



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



24 de Febrero

1827 – La escuadra al mando del almirante Guillermo Brown derrota a la flota brasileña cerca de Buenos Aires

1903 – Nace el pintor porteño Marcos Tiglió

1946 – Juan Domingo Perón accede a su primer mandato presidencial al ganar las elecciones con el 52% sobre la fórmula Tamborini-Mosca. Ese día proclama los Derechos del Trabajador desde el teatro Colón.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



Este lunes

ACTO EN GOYA, A 211 AÑOS DEL IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL

La Municipalidad de Goya y Asociación Belgraniana invitan a la comunidad a participar del acto y a embanderar a la ciudad.



211° ANIVERSARIO
"PRIMER IZAMIENTO DE NUESTRA INSIGNIA PATRIA"

PLAZA PLÁCIDO MARTINEZ

07:45 hs

- Concentración de autoridades.

08:00 hs

- Izamiento de la Bandera Nacional Argentina.

- Entonación del Himno Nacional Argentino acompañado de la Banda Militar "Puerto Argentino" Batallón de Ingenieros Monte 12.

- Palabras alusivas a cargo del Sr. Pedro Borghi (tesorero ABG).

- Desconcentración.

18:00 hs

- Arrio de Bandera Nacional Argentina.



Pdte. Héctor Brikman
Asociación Belgraniana
de Goya



Dr. Mariano Hormaechea
Intendente Municipal
de Goya

Manuel Belgrano diseñó una bandera enarbolada por primera vez en Rosario, a orillas del río Paraná, el 27 de febrero de 1812. Para recordar el

211° aniversario de aquel acontecimiento decisivo de la historia argentina, este lunes 27 en la plaza Plácido Martínez se realizará un acto organizado por la Asociación Belgraniana y la Municipalidad de Goya. Para homenajear de la mejor manera al creador de nuestra insignia patria, se invita a embanderar la ciudad el 27 de febrero.

El programa del acto es el siguiente:

- 7:45 horas: Concentración de autoridades
- 8:00 horas: izamiento de la Bandera Nacional Argentina.
- Entonación del Himno Nacional Argentino acompañado de la Banda Militar Puerto Argentino, del Batallón de Ingenieros de Monte 12.
- Palabras alusivas a cargo del sr. Pedro Borghi (tesorero Asociación Belgraniana de Goya)
- Desconcentración.
- 18 horas: arrio de la Bandera Nacional Argentina.

MARIANO HORMAECHEA

PROYECTAN TRIBUNAS PARA EL CARNAVAL 2024

En un encuentro con el periodismo local el Intendente Municipal Mariano Hormaechea respondió las consultas de los comunicadores sobre el eje Turismo, donde anunció en relación a los Carnavales que a partir de 2024 el Corsódromo contará con Tribunas.



Al realizar una evaluación de los corsos oficiales y abordar la

expectativa que genera preparar la fiesta del 2024, habiendo estado presente en cada noche de corso oficial, Hormaechea concluyó que lo realizado "ha dejado una vara alta", motivo por el cual "debemos trabajar desde ahora con las comparsas y todas las agrupaciones para que sea una propuesta convocante para toda la región".



“Es interesante lo que nos ha dejado, pero debemos pensar en el futuro y la única manera es trabajar juntos las comparsas, agrupaciones y el Municipio para lograr el objetivo”, continuó diciendo; y buscar la manera de dar una mejor estructura a la fiesta

del carnaval. En este sentido anunció que a partir de 2024 el Corsódromo contará con Tribunas. “El año que viene será el de las tribunas, ese es el desafío que vamos a tener”, sostuvo el intendente.

Municipio y Provincia

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL

Se ha fijado el cronograma de atención médica asistencial en la zona rural, junto al equipo de Atención Primaria de la Salud asiste un equipo de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social.



Los mencionados operativos se realizarán los días martes y jueves en las distintas secciones del departamento Goya.

El jueves se reanudó este mecanismo de acercar salud y asistencia a la zona rural. El operativo se desarrolló en la Tercera Sección Manantiales, en el domicilio de la Familia Baini.

Durante el operativo a cargo del Dr. Marcelo Rojas, enfermeros y personal de farmacia, se han atendido a unas 30 personas de esa sección del departamento Goya. Por su parte, Desarrollo Social proveyó de módulos alimentarios y en los casos que requería la necesidad de las familias se procedió a la entrega de potabilizadores de agua.

PRÓXIMO OPERATIVO

El martes 28, con la misma modalidad de atención se realizará el operativo en Costa Batel en domicilio de la familia Varela a partir de las 9 horas.

Rey del Carnaval

“NO SALGO A GANAR NADA, SALGO A DIVERTIRME”, DIJO RAÚL MACHUCA

El “rey” del Carnaval pertenece a la comparsa Itá Verá. Con 40 años de participación en los corsos, dijo que lo suyo es pasión por el carnaval y que su meta al bailar en el circuito no es primariamente “ganar algo” sino divertirse y dar un buen espectáculo.



Raúl Machuca indicó que tiene 40 años de participación en los corsos y reafirmó que “no salgo a ganar nada, salgo a divertirme y brindar un lindo espectáculo para aquella persona que va a pagar una entrada”.

“Lo único que deseo es que el público siga acompañando, se expanda esta fiesta; por eso también agradezco al intendente municipal Mariano Hormaechea, por el apoyo y



la manera de respaldar a los Comparseros y a nuestros corsos”, sostuvo.

Raúl Machuca, el Rey del Carnaval goyano fue entrevistado en radio Ciudad y dio sus impresiones sobre el evento. Reconoció que para participar en los corsos con buenos trajes “lleva tiempo y dedicación”, pero que “cuando uno tiene pasión no se fija en el tiempo ni nada”. “Cada año quiero mejorar. No quiero ser más que otros, me preocupo por mí, pongo mucho empeño. Es mi pasión”, expresó.

“El reencuentro con el público fue fantástico, la pasión como bailarín se agigantó y estoy agradecido al acompañamiento de los espectadores a nuestros carnavales, una devolución gratificante para cada bailarín, es una respuesta al esfuerzo realizado durante todo el año”, dijo emocionado.

Machuca se sorprendió por la forma en que el público acompañó a cada comparsa. “Ese fue el comentario. Porque yo bailo en Itá Verá, pero tengo familiares que bailan en Porambá, otros que bailan en Aymará y sintieron lo mismo que sentí yo: una devolución muy linda”.

“Mi anhelo es que seamos unidos, esto estamos logrando y permitirá hacer crecer a nuestros carnavales”.

Sobre la decisión de la elección como el soberano del Carnaval, Machuca señaló: “En la noche anterior no pude dormir y a la siesta del día siguiente,

Leonardo me notifica y no podía creer hasta que llegaron los mensajes de felicitaciones. No me esperaba, existieron buenos competidores de otras comparsas que pensaba que estaban en mejores condiciones de ser electo. Cuando me entregaron los atributos se me cayeron lágrimas de la emoción porque provengo del carnaval de blanco y negro allá por 1977 con la salida por primera vez de Tropical con Carlos Cassani y se sucedieron los recuerdos. Ahora empieza el desafío para poner nuestro granito de arena para representar a nuestra fiesta, ahora a seguir adelante y apostar a nuestro carnaval”.

“Nuestra Piedra Brillante se prepara para festejar los 20 años de conformación en el 2024, se guarda la Alfombra Blanca y nosotros ya estamos ideando para brillar aún más en el próximo año”.

“Quiero felicitar a Aymará por ser la ganadora, la campeona, y representarnos en Corrientes. Cada uno tendremos amor por nuestros colores, pero como Comparsero saludo y felicito a la Señora Ahlbom (Verónica), y a seguir trabajando por mejorar nuestros corsos”.

“Nuestra comparsa creció muchísimo, sin despreciar a nadie, porque yo ante todo, soy bailarín”, finalizó Machuca.

TALLERES DE VERANO ESCUELA DE ARTES PLÁSTICAS

Finalizaron las actividades de verano en la escuela “Profesor Justo Gutiérrez”.



Durante el desarrollo de los cursos de verano en la Escuela Municipal de Artes Plásticas participaron unos 70 niños de 6 a 12 años.

En el transcurso de los talleres los niños pudieron acceder a los cursos de Expresión Plástica infantil, destinado a los menores de 6 a 8 años, en tanto que el de Dibujo y Pintura Infantil participaron los menores de 9 a 12 años.



Una opción ofrecida para esta temporada de vacaciones con un gran trabajo del equipo de docentes artísticos que apostaron a esta oportunidad de brindar a los niños una alternativa de aprendizaje es estas expresiones artísticas.

Valorada como positiva, dado que fue una iniciativa innovadora, teniendo en cuenta que se han abierto las puertas de la Escuela Municipal de Artes Plásticas en vacaciones.

ESCUELAS RURALES SE PREPARAN PARA EL INICIO DE CLASES

Previo al inicio de las clases en todas las escuelas de la provincia y desde varios días a la fecha las instituciones de la zona rural se ponen a punto ediliciamente con la colaboración de diversas áreas comunales como la Secretaría de Educación, Dirección de Servicios, área mantenimiento de caminos vecinales de la zona rural y Defensa Civil.



Se llevan atendidas 10 escuelas con tareas que comprenden desmalezamiento, limpieza de tanque, fumigación y entrega de productos de limpieza a las 50 unidades escolares de la zona rural. La tarea empezó en la 3° Sección.

POTENCIAR EL TURISMO EN LA PROVINCIA

El Ministerio de Turismo de la provincia ha convocado a los referentes municipales de turismo para analizar y potenciar esta actividad.



El Subsecretario de Promoción e Inversiones Turísticas Klaus Liebig destacó como los mayores productos turísticos la pesca, los esteros del Iberá y el turismo rural y religioso,

resaltando la agenda de trabajo trazada con Goya.

La reunión desarrollada en la FEC busca consolidar su posición en el



sector turístico como eje estratégico para el desarrollo de la provincia de Corrientes.

La convocatoria a funcionarios de turismo municipales tiene el propósito de unificar criterios y trabajar juntos de cara a este año.

De la reunión en la Federación Económica participó el Director de Turismo del municipio de nuestra ciudad Sebastián Candia De Biasio.

METODOLOGÍA DE TRABAJO PROVINCIA Y MUNICIPIOS

El Subsecretario de Turismo de Promoción e Inversiones Turísticas, Klaus Liebig, adelantó que el eje principal de la reunión ha sido: “Cómo será la metodología de trabajo entre el Gobierno Provincial y Gobierno Municipal de las áreas turísticas de cada municipio de Corrientes”.

CRITERIOS PARA UN CALENDARIO TURÍSTICO UNIFICADO

El funcionario provincial explicó: “La idea principal de la convocatoria era poner en claro qué se puede, qué se debe pedir, cómo solicitar el apoyo, acompañamiento de Turismo para la organización o realización de eventos, con quién deben solicitar ese apoyo, porque cada evento tiene sus propias características y hay que saber con claridad a quién y cómo pedir ese acompañamiento”.

Para añadir: “Se afianza la modalidad de trabajar por región, por microrregión, para poner los ejes en común sobre turismo pesca, naturaleza, religiosidad, historia, por

eso se ha buscado aunar los criterios para trabajar en ese sentido y fijar un calendario para no superponer actividad y fechas. No puede existir en Goya una fiesta de una barra de pescadores y en Lavalle un concurso de pesca a nivel municipio, o en la región de Ituzaingó e Itatí, como ejemplo para tener un criterio unificado para lograr el crecimiento de la región”.

PRODUCTOS ATRACTIVOS DE CORRIENTES

Sobre los atractivos o productos más demandantes de Corrientes, el funcionario aseguró: “Primero está la pesca. Más de 200 mil pescadores al año vienen a la provincia de Corrientes, de Ituzaingó a Esquina todo el año con este servicio. Los Esteros del Iberá, con una fuerte apuesta desde nuestro Gobierno Provincial, más de 80 mil personas visitan ese lugar con una buena actividad económica para ciudades cercanas y no tan cercanas que genera ingresos económicos. Estos son los dos atractivos fuertes en todo el año, a los que se agregan las ofertas de temporada y el turismo religioso y rural con un notable crecimiento”.

AGENDA DE TRABAJO CON GOYA

En relación a la consulta sobre el trabajo en materia turística con Goya, Liebig puntualizó: “Se viene trabajando muy bien, estamos trabajando el tema Isoro; el turismo histórico; guías de sitio. Con Goya tenemos una muy buena comunicación y muy buena agenda de trabajo. El Municipio de Goya apuesta al Turismo como una salida laboral para sus ciudadanos”.



Secretaría de Educación:

GESTIONA INICIO DEL PERIODO LECTIVO 2023 CON CARRERAS UNIVERSITARIAS Y BOLETO ESTUDIANTIL GRATUITO

Luego de una reunión mantenida con directivos de la Fundación para el Desarrollo Universitario de Goya, la Secretaría de Educación, Sonia Espina informó que se acordó una nueva propuesta educativa para el presente ciclo lectivo, lo que facilitará el desarrollo de la carrera Tecnicatura Universitaria en Programación.



“La Fundación nos presta sus instalaciones donde hoy estamos iniciando una nueva cohorte; nosotros estamos iniciando el curso introductorio de la carrera de Tecnicatura Universitaria en Programación de la UTN, como somos Centro de Extensión y con el ITG podemos desarrollar y darle la oportunidad a nuestros alumnos que puedan estudiar en una universidad como la Unidad Tecnológica en Goya, en forma gratuita. Desde el municipio nos hacemos cargo del costo de esta carrera”, explicó.

Dicha carrera tiene un cursado de dos años y medio a tres años de duración, tiene como objetivo formar programadores altamente capacitados para desempeñarse en el campo del desarrollo de software.

El perfil profesional del técnico superior en programación permite que los jóvenes logren, en poco tiempo, el nivel académico requerido para insertarse al mercado laboral, realizando tareas en empresas de software y servicios informáticos.

“Llevamos iniciado la quinta cohorte, el ITG ya nos quedó chico y por ello La Fundación nos presta las

instalaciones tal como el año pasado”.

MECATRÓNICA

“Seguimos trabajando en los ejes que plantea el Intendente Hormaechea: desarrollo, educación y modernización trabajando en carrera que tienen que ver en economía del conocimiento junto con la otra pronto a iniciar como Mecatrónica, la vamos a empezar este año, también es una carrera universitaria de la UTN, tenemos muchos pre inscriptos así que estamos terminando de organizar esto”, enfatizó.

Cabe señalar que Mecatrónica tiene una duración de dos años, va a ser subsidiada en parte por el municipio y otra parte por una módica suma de dinero que van a tener que aportar mensualmente los alumnos, según adelantó el cursado será en horario de mediodía.

PRÓRROGA DEL BOLETO ESTUDIANTIL

Por último, recordó que el trámite para sacar el Boleto Estudiantil se prorrogó hasta el viernes 3 de marzo. Fecha límite en que se puede inscribir para solicitar este beneficio en la sede de la Secretaría de Educación, Paseo La Anónima, Oficina 23 en el horario de 7 a 13 horas.

“Acercarse a las oficinas con presentación de constancia de Alumno Regular o fotocopia de pago de arancel o libreta de calificaciones, la idea es que no dejen de tramitar su boleto si no tienen la Constancia”, finalizó.



DISPOSITIVO SANITARIO Y DE SEGURIDAD PARA EL CIERRE DE TEMPORADA DE VERANO EN EL INGA

Este viernes en horas de la mañana se llevó a cabo una reunión en Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, para coordinar trabajo de controles y seguridad en el cierre de temporada de verano. Asimismo, otros de los temas tratados en la reunión fueron sobre la hidratación, ambulancias y puestos sanitarios en distintos sectores de la playa. Funciones de distintas áreas del municipio, fuerzas de seguridad, Policía de la Provincia, Prefectura naval y empresa de seguridad privada.



Se ultimaron detalles del dispositivo a implementarse el próximo domingo en el sector de playa “El Inga”, desde las 14 horas. Este abajo comprende controles en los accesos que van a estar ubicados en cada boca calles adyacentes a Patricias Argentinas. El público que concurra podrá hacerlo con sus silletas, conservadoras. No está permitido concurrir con elementos punzo cortantes y/o envases de vidrios (igual sistema implementado a las fiestas de fin de año).

Durante el encuentro se coordinó las acciones entre fuerzas públicas – Policía y seguridad privada.

En dicha reunión estuvieron presentes el Secretario de Gobierno, Gerónimo Torre; Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Jefe de la Unidad Regional Segunda, Comisario Mayor Nicolás Báez; Jefe de la Comisaría 2°, Comisario Matías Castillo; Director de Juventud, Gastón Espinosa; Sargento Ayudante, Omar Arduini y por seguridad privada Lucas Meza.



DESARROLLO HUMANO: REUNIÓN DE TRABAJO PARA OPTIMIZAR ATENCIÓN AL PÚBLICO

El Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros reunió a su equipo de trabajo, de las distintas áreas de su cartera, a fin de analizar distintos aspectos de la labor diaria, con la finalidad de optimizar la atención a la ciudadanía.



El Secretario de Desarrollo Humano de la Municipalidad, Julio Canteros informó que se realizó una reunión con Direcciones y áreas dependientes de su cartera. El propósito es optimizar la atención a los ciudadanos que recurren a la Municipalidad por diversos motivos. Se hace hincapié en las familias y sus inquietudes. En este sentido, la reunión apuntó, principalmente, a coordinar el trabajo mancomunado en el primer nivel de atención, lograr la eficiencia de los recursos que el Municipio pone a disposición de la gente y también a través de los centros de salud que la comuna pone a disposición de nuestra comunidad con el objetivo de trabajar preventivamente en la atención primaria de la salud.

Primera reunión del 2023 del gabinete de la secretaría, para coordinar actividades, ver propuestas e informar temas referentes al área. Trabajando articuladamente con una presencia permanente de actividades junto a los vecinos, escuchando las inquietudes. Este primer encuentro se planificó acciones, donde además se

analizaron las distintas actividades desarrolladas. Este tipo de encuentros se proyectan una vez por mes, donde se ajustan detalles, se coordina y presentan eventos propuestos, próximos a desarrollar y que se van a realizar desde las distintas Direcciones dependientes de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social.

En un contacto con Radio Ciudad, el funcionario Julio Cantero expresó: “Venimos con varias reuniones sobre el tema salud, vimos que hay varias direcciones que tienen en común a las personas con sus problemáticas. Entonces, coordinamos una serie de reuniones para armar un protocolo de atención, unificar los criterios y así salir a dar la mejor respuesta posible. Son las direcciones de APS, con la subsecretaría; dirección de Fortalecimiento Familiar; dirección de la Mujer, Dirección de Prevención de las Adicciones, Dirección de Salud Mental y Dirección de Derechos Humanos. Estamos trabajando con las distintas problemáticas que van surgiendo, ver qué recursos humanos tenemos; qué es lo que nos falta para



poder organizarnos y seguir trabajando porque cada vez es mayor la demanda que hay para la atención, que vienen por oficios de los distintos juzgados”.

“Nos pareció importante poder aunar los criterios, coordinar y darles las mejores respuestas a esas personas. Una vez que tengamos todo resuelto presentaremos una propuesta al señor Intendente. Y como el pedido de él es poder articular con otras instituciones, hablar con los juzgados, la policía para que estén informados sobre qué tipo de servicios podemos brindar”, precisó.

El Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros ejemplificó que “cuando una Dirección recibe un paciente con un problema, se tratará de ver hasta donde se acompaña y luego hacer la derivación a las otras áreas que tienen competencia en esta misma problemática”.

“El enfoque que tenemos es el de la familia. Cuando tenemos un problema, se enfoca en la familia y vamos dividiendo en distintas áreas para darles una atención integral”, dijo.

“Luego se tocará el tema de la prevención. Luego vendrá la etapa de atención, que incluye la fase de estudios por parte de un profesional; hacer un seguimiento, por un tiempo determinado y mínimo que garantice una mínima recuperación para ir avanzando y teniendo en cuenta que en la Municipalidad se hace la Atención Primaria de la Salud, eso nos va a llevar a una articulación muy fuerte con el Hospital Regional, con quienes ya venimos conversando para unificar criterios y dar respuestas. Estamos atendiendo en las distintas salas periféricas tanto la Municipalidad como del Hospital, queremos ir dando una respuesta más rápida y llegar de la mejor manera posible, y atender y responder en tiempo y forma”, comentó.

“También, sumado a eso, iniciamos el trabajo de asistencia sanitaria en la zona rural, los martes y jueves, en un trabajo articulado con la Delegación de Desarrollo Social de la Provincia. Queremos aumentar la presencia en la zona rural, es todo un desafío. El jueves, se hizo en la Tercera Sección”, manifestó.

COMUNICADO

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA COMUNICA A PROFESIONALES Y/O CENTROS GENERADORES DE RESIDUOS PATOLÓGICOS, LA PLENA VIGENCIA DE LA ORDENANZA 1337/06, LA MENCIONADA NORMATIVA ESTABLECE QUE DEBERÁN CONCURRIR A LAS OFICINAS DE LA SECRETARÍA DE PRODUCCIÓN, SITO EN CALLE SARGENTO CABRAL N° 387, (Tel 3777- 434470), HORARIO DE 08,00 A 12,00. A EFECTOS DE COMPLETAR LA DECLARACIÓN JURADA DE INSCRIPCIÓN COMO GENERADORES A FIN DE DAR CUMPLIMIENTO CON LA CITADA DISPOSICIÓN MUNICIPAL.

SON CONSIDERADOS GENERADORES DE RESIDUOS PATOLÓGICOS LOS PROFESIONALES MÉDICOS, ODONTÓLOGOS, TRAUMATOLOGOS, OBSTETRICOS, QUIRURGICOS, RADÍÓLOGOS, BIOQUÍMICOS, LABORATORIOS DE ANÁLISIS CLÍNICOS, PATOLÓGICOS, SALAS DE PRIMEROS AUXILIOS, PELUQUERÍAS EN TODAS SUS MODALIDADES, MANICURAS, PEDICURAS, CONSULTORIOS Y/O CENTROS DE ESTÉTICA, DROGUERÍAS, FARMACIAS, CLÍNICAS Y/O CONSULTORIOS VETERINARIOS, CENTROS QUE OPEREN CON CUERPOS DE ANIMALES DE EXPERIMENTACIÓN Y SUS EXCREMENTOS, MORGUES, SALAS VELATORIAS, HOSPITALES, CLINICAS, SANATORIOS, GERIATRICOS, INSTITUTOS DE REHABILITACION, CENTROS DE DIAGNÓSTICOS, BANCOS DE SANGRE, EMPRESAS DE EMERGENCIAS MÉDICAS, Y TODA OTRA ACTIVIDAD QUE GENERE RESIDUOS DE SIMILARES CARACTERÍSTICAS.

SE RECUERDA ADEMÁS QUE, A REQUERIMIENTO DE AUTORIDAD DE APLICACIÓN, LOS GENERADORES DE RESIDUOS PATOLÓGICOS ESTÁN OBLIGADOS A EXHIBIR CONSTANCIA DEL TRATAMIENTO A QUE SON SOMETIDOS LOS RESIDUOS GENERADOS POR SU ACTIVIDAD.



245° ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL LIBERTADOR GENERAL SAN MARTÍN

Este sábado 25 de febrero se conmemorará el 245° Aniversario del Natalicio del General José Francisco de San Martín y se realizará el homenaje en la plaza que lleva su nombre, al pie del monumento que lo honra.

25 DE FEBRERO

245° ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL GENERAL

José Francisco de San Martín



SÁBADO 25/02/2023 PLAZA SAN MARTÍN

07.45 HS

- Concentración de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiásticas, escolares, y público en general.

PROGRAMA DE ACTO:

08:00:

- Izamiento del Pabellón Nacional.

08:30:

- Entonación del Himno Nacional Argentino ejecutado por la Banda Militar "Puerto Argentino".
- Palabras alusivas de la presidenta de la (ACSG): Lic. María Virginia Coria.
- Ofrendas florales al pie del monumento central de Plaza San Martín.
- Himno a San Martín ejecutado por la Banda Militar "Puerto Argentino".
- Pasaje de Honor.
- Desconcentración.

18:00:

- Arrío de la Bandera Nacional.



Lic. María Virginia Coria
Presidente ACSG



Dr. Mariano Hormaechea
Intendente Municipal



En la plaza San Martín -mañana sábado- se realizará el acto conmemorativo del 245^a aniversario del Natalicio del General José Francisco de San Martín. Participan

en la organización la Asociación Cultural SanMartiniana y la Municipalidad de Goya.

El programa del acto es el siguiente:

- 7:45 horas: Concentración de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiásticas.
- 8:00 horas: izamiento del pabellón nacional
- 9: 10 horas: entonación del Himno Nacional argentino ejecutado por la Banda Militar Puerto Argentino.
- Palabras alusivas de la presidenta de la Asociación Sanmartiniana de Goya, María Virginia Coria.
- Ofrendas florales al pie del monumento central de plaza San Martín.
- Himno a San Martín ejecutado por la banda militar Puerto Argentino
- Pasaje de honor.
- Desconcentración
- 18 horas. Arrío de la Bandera



TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA | DIRECCION |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Pro.De.Go | José Gomez 2000 |
| 421329 | Guardia- Transito | Terminal Goya |
| 424535 | Dirección de Deportes | J.E.Martinez y 9 de Julio |
| 425184 | Tesorería | Colón 608 |
| 430798 | Taller Municipal | Av.Sarmiento 936 |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374 |
| 431414 | Teatro Municipal | J.E.Martinez 365 |
| 431762 | Dirección de Turismo | Jose Gomez 953 |
| 432665 | Oficina Cementerio | Colón 608 |
| 432667 | Radio Ciudad | Colón 608 |
| 432672 | Intendencia | Colón 608 |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R | Colón 608 |
| 432683 | Dirección de Empleo | Av.Neustad 110 |
| 432692 | Dirección de Transito | Primeros Concejales 256 |
| 432696 | Inspección General | Jose Gomez 953 |
| 433175 | Centro de Monitoreo | Jose Gomez 997 |
| 434432 | SubSria.Planeamiento | Colón 608 |
| 434437 | Cic Norte | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | ViceIntendencia | Colón 608 |
| 434470 | Direccion de Produccion | Cabral 387 |
| 434700 | A.P.S | San Martin 557 |



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina